

## Raser auf der Autobahn

---

Zwei Rentnerhepaare sind mit dem Auto auf der Autobahn unterwegs und fahren nicht mehr als 81 km/h.

Ein Polizist hält das Auto an.

Der Opa fragt (leicht verunsichert) "Waren wir zu schnell ?"  
Polizist : "Nein, aber warum fahren Sie so langsam ?"  
Opa: (verwundert) "Darf man denn schneller fahren ?"  
Polizist: "Ich denke, 100km/h darf man ruhig fahren"  
Opa: (erstaunt) "Aber auf dem Schild steht A81"  
Polizist "Ja und? Was meinen Sie?"



Opa: (im Brustton der Überzeugung) "Na, da muss ich doch 81 km/h fahren."  
Polizist : "Nein, das ist doch die Nummer der Autobahn."  
Opa: "Ach so! Danke für den Hinweis."

Der Polizist schaut auf die Rückbank des Autos und sieht zwei steif sitzende Omis mit weit aufgerissenen Augen.

Da fragt der Polizist fürsorglich die beiden Rentner :  
"Was ist denn mit den zwei hinten los ? Ist den Damen nicht gut ?"

Da kichert der andere Opa:  
"Doch, doch! Nur, wir kommen gerade von der B 295!"